



## EXÉCUTIF

Sous la haute présidence de SE Ali Bongo Ondimba, président de la République, chef de l'Etat, le Conseil des ministres se tient ce vendredi 20 janvier 2023 à 10 heures en présentiel dans la salle habituelle. Tous les membres du gouvernement présents sur le territoire national doivent prendre part à cette réunion.

## DRAME

Victime, apparemment d'un malaise, un homme dont l'identité n'a pu être immédiatement établie s'est écroulé sur un trottoir hier, en milieu de matinée, à Nkembo pour ne plus jamais se relever. Un drame qui n'est pas sans rappeler un autre survenu en début de semaine à Koula-Moutou.

## SANTÉ

Le 8e congrès de la Société africaine de pathologie infectieuse (Sapi), à l'initiative du ministère de la Santé et en collaboration avec la Sogapamme, s'est ouvert hier avec cette question essentielle : comment contrôler les maladies infectieuses dans un contexte de ressources limitées ?

Page 8

Page 5

# INSÉCURITÉ : ÉTAT D'ALERTE

LA découverte, en l'espace de deux jours, d'autant de corps de jeunes femmes à Acaé et à Bitam comme l'assassinat d'un boutiquier sénégalais dans le même quartier d'Acaé, au milieu d'agressions diverses, laissent craindre une recrudescence des actes de violence à travers le pays. Et donnent tout son sens à l'opération de sécurisation en cours du Grand Libreville. Laquelle a déjà abouti à l'interpellation de 130 malfaiteurs présumés.

Pages 2 & 3



## POUR MOI QUOI...

Certains compatriotes nommés à des hauts postes sont-ils conscients de la mission à eux confiée ?

Ce n'est pas évident quand on observe les comportements qu'ils affichent, leur gouvernance et la conception qu'ils se font des ambitions du Présida qui les a nommés pour l'accompagner.

Cet amer constat, tous les Gabonais l'ont fait après que le Présida opère chaque fois des changements en vue de booster les réformes qu'il a initiées. Si le pôvre fait

son choix, c'est convaincu que ce sont des gens capables de traduire dans les actes ses ambitions de faire du Gabon un pays véritablement prospère pour chacun et pour tous. Mais force est de constater pour le déplorer que ces choix aussi bien dans l'administration que dans d'autres sphères ne sont pas bons. Tout simplement parce que certains de ces "élus" préfèrent servir leurs ego que de travailler en "étroite et franche collaboration" avec le promu ou le rejettent pour des raisons personnelles. Grippant ainsi toute une administration, bloquant toutes les bonnes initiatives. C'est ainsi qu'on constate les uns et les autres, formant des petits groupes pour

naviguer à contre-courant, affichent des attitudes cliquantes et, ne pensent qu'à se faire des dôles. Est-ce le but pour lequel le Présida les a appelés à ses côtés ? Sont-ce des collaborateurs dont il a besoin pour l'accompagner ? Au moment où il a besoin d'unité et de cohésion autour de lui, il est malheureux de voir des gens ayant le privilège d'être choisis parmi des millions de Gabonais se comporter de la sorte.

En tout cas, il faut changer. Il n'y a plus de temps à perdre avec ce genre de personnes. Sachez que nous serons obligés de mettre vos nombreux et gros travers sur la place publique, si vous ne piguez toujours pas, quoi.

...MAKAYA